

El pago de casi 152.800 recibos del IBI reportará 21,9 millones a las arcas municipales en dos meses

El Consistorio inicia hoy el cobro semestral del Impuesto de Bienes Inmuebles ■ Los contribuyentes pagarán un 1,35% más que en 2012

C.R. | SALAMANCA

El Organismo Autónomo de Gestión Económica y Recaudación (Oager) inicia hoy el cobro de 152.775 recibos correspondientes al primer semestre del Impuesto de Bienes Inmuebles (IBI). En dos meses, las arcas municipales esperan ingresar 21.907.302 euros a través de esta vía, según las estimaciones del Consistorio. Sin embargo, la mayor parte de ese dinero no estará disponible hasta el 31 de marzo, día en el que culmina el periodo de pago voluntario y en el que se cobra el tributo a todos aquellos contribuyentes que lo tienen domiciliado en una entidad bancaria.

Aunque en 2014 los impuestos y tasas municipales se actualizaron un 1,7%, el IBI urbano subirá un poco menos, un 1,35%, ya que el tipo impositivo que se aplica a los valores catastrales para determinar la cuantía ha pasado de 0,74 a 0,75. Para un recibo de 145 euros, importe semestral medio que se paga en la ciudad por un inmueble residencial, supondría un incremento de unos dos euros —cuatro euros al año—. La subida de este año es exactamente la mitad de la aplicada en 2012, cuando la cuantía de los recibos se incrementó un 2,7%.

El número de recibos que el Oager pone hoy al cobro son menos que hace un año, concretamente 940 —un 0,6%—. No es que en el municipio existan menos inmuebles o se hayan multi-



Vista aérea de los edificios de la zona centro de Salamanca. | ARCHIVO

El mayor número de contribuyentes que se han sumado al pago fraccionado reduce la cifra de recibos que se pondrán al cobro

plicado las exenciones, sino principalmente a que cada vez son más los contribuyentes que optan por el pago fraccionado del impuesto. El denominado sistema de pago a la carta, que permite dividir en doce mensualidades el pago del tributo, cada vez convence a más salmantinos, y los recibos que éstos deben abonar no se incluyen en los que se empezarán a cobrar hoy.

Alerta amarilla por fuertes lluvias y viento hoy en la provincia

La Agencia Estatal de Meteorología establece para hoy la alerta amarilla en toda la provincia por fuertes lluvias que pueden acumular 60 litros por metro cuadrado. A ello hay que sumar las rachas de viento previstas de hasta 70 km/hora en la meseta y 80 km/hora en la zona sur. Para mañana miércoles, el área de las Sierras de Béjar y Francia se mantiene en alerta amarilla por precipitaciones de hasta 40 litros por metro cuadrado.

El experto mundial en discapacidad Robert Schalock, hoy en la Universidad

El experto mundial en el ámbito de la discapacidad y honoris causa por la Universidad de Salamanca, Robert Schalock, visitará hoy la institución académica para impartir a las 17 horas una conferencia en el marco del programa 'Aula Abierta de la Facultad de Psicología', que llevará por título 'Competencias de pensamiento crítico y responsabilidad profesional'. Schalock es profesor emérito de la Universidad de Nebraska y destaca su labor como presidente de la Asociación Americana para el Retraso Mental.

Sólo dos entidades locales menores presentan sus finanzas al Consejo de Cuentas

Sólo dos entidades locales menores de Salamanca presentaron sus finanzas al Consejo de Cuentas de Castilla y León al cierre de 2013, lo que representa un 42,1% del total, según informa Ical. En Castilla y León rindieron cuentas 1.099 entidades locales menores (un 49,2%), no obstante es más del triple del registrado en el anterior ejercicio.



Miguel Ángel Verdugo. | ARCHIVO

Miguel Ángel Verdugo recibe hoy el Premio Reina Sofía de Rehabilitación

L.G. | SALAMANCA

Miguel Ángel Verdugo, catedrático de Psicología de la Discapacidad de la Universidad de Salamanca recogerá hoy, de manos de la Reina, el Premio Reina Sofía 2013 de Rehabilitación y de Integración durante la ceremonia que se celebrará en el Palacio de la Zarzuela.

Verdugo recibe este galardón por su amplia trayectoria investigadora que le ha llevado a fundar y dirigir el Instituto Universitario de Integración en la Comunidad, INICO.

El jurado del premio ha destacado del catedrático su esfuerzo en la puesta en marcha de programas diseñados para la rehabilitación y la integración en el campo familiar, educativo y sociolaboral, así como su amplia repercusión social al realizarse estos proyectos en colaboración con administraciones nacionales, universidades y entidades internacionales.

La DGT controlará la velocidad de 3.000 vehículos al día en la provincia hasta el domingo

A.S. | SALAMANCA

La Dirección General de Tráfico (DGT) inició ayer en Salamanca una campaña especial de concienciación sobre el exceso de velocidad. La DGT espera controlar cada día a unos 3.000 vehículos que circulan por la provincia, con un total aproximado de unos 20.000 controles. Sólo el año pasado el Subsector de Tráfico de la Guardia Civil de Salamanca controló la velocidad en carretera de 690.111 vehículos, de los cuales 21.571 (3,12%) circulaban con exceso de velocidad, según explicó el subdelegado del Gobierno en Salamanca, Javier Galán, en una presentación que se llevó a cabo en el Ayuntamiento de Santa Marta.

Galán además puso de mani-

fiesto que durante el pasado año en la provincia de Salamanca la velocidad inadecuada intervino como factor desencadenante en el 13,4% de los 296 accidentes con víctimas en carretera y en el 8,09% de los 514 ocurridos en vías urbanas.

La nueva reforma de la Ley de Seguridad Vial aprobada recientemente no varía para nada los límites establecidos. Por tanto la velocidad genérica para turismos y motos en autopistas y autovías sigue siendo de 120 km/h. En carreteras secundarias, de 100 km/h o 90 km/h y en vías urbanas es de 50 km/h.

Las multas van desde los 100 a los 600 euros y la pérdida de entre 2 y 6 puntos, dependiendo del exceso de velocidad cometido.



Germán Pérez, Francisco Javier Jambrina, Javier Galán y Javier Cascante. | BARROSO